

JÓVENES DE LA ESCUELA TALLER COLOSUCA APOYANDO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN PROYECTO PILOTO DE LA CONEANFO EN LEMPIRA



Después de haber dado inicio a la formación técnica en el área de Albañilería con el apoyo de la Municipalidad de San Manuel de Colohete a través de CONEANFO y la Escuela Taller COLOSUCA, 26 jóvenes realizan las actividades en la demolición y limpieza del predio donde se hará la construcción del proyecto piloto como la ejecución de prácticas modulares del programa curricular.

